
秋田市観光クチコミ大使 …   秋田市に縁のある経済人や転勤等で過去に秋田市に在住経験のある方々に、身近な人々へのクチコ
ミやインターネットでの情報発信を通じて、秋田市の観光PRにご協力いただくため委嘱している。
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私は2011年（平成23年）4月から約３年間、商工
中金秋田支店に勤務していました。秋田支店在勤
時は秋田商工会議所の会員の皆さま、役職員の方々
には大変お世話になりました。改めてお礼申し上げ
ます。

秋田の思い出

私が秋田に着任したのは2011年4月7日で、その
日は夜遅くに東日本大震災の余震とみられる震度
５強の地震が発生しました。市内全域が停電にな
り、不安を感じていたなか、宿泊先ホテルの職員の
方に大変親切に対応いただき、着任早々秋田の方の
優しさに触れることができました。
また、太平山に代表される雄大な自然、四季折々
の海の幸・山の幸、日本酒、肌に優しい温泉など、
妻とともに秋田での生活を満喫しました。在任中に
秋田県内の「道の駅」を全て訪れたことも良い思い
出です。

現在の仕事

現在私は広島県福山市にある福山支店に勤務し
ています。管轄地域は福山市、尾道市を中心とした
広島県東部地域となります。福山市は東京から山
陽新幹線で約３時間半のところに位置し、東京から
の所要時間は秋田とほぼ同じです。
瀬戸内海に面した温暖な地域で福山市はＪＦＥ

スチールを中心としたものづくりの町として、また
尾道市は観光地として有名です。一昨年春から福
山で勤務していますが、「中小企業による、中小企業
のための金融機関」としての使命を果たすために、
秋田在勤時の経験を生かしながら日々の仕事に励
んでいます。

秋田に思う

職業柄、全国各地で勤務しましたが、秋田は人々
が生活するうえで必要な衣（繊維）・食（米）・住（木
材）がバランス良く整ったところと改めて感じてい
ます。教育の水準も高く、他県同様に人口減少、少
子高齢化などの問題はありますが、それらを克服で

活力ある秋田

■略歴
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秋田を愛する一人として

きる素地が十分に整っています。
実際に暮らしてみて、皆さまが常日頃から食して

いるもの、目にしているものの中に多くの魅力を感じ
ました。また、秋田の方々には優しさ、温かさと同
時に行動力も備わっています。秋田勤務が東日本
大震災後ということもあり、多くの方々が震災の影
響でご苦労されていましたが「東北を元気に」とい
う強い思いのなかで自らの仕事に前向きかつ真摯に
取り組む姿勢に力強さを感じることができました。
スポーツにおいても昔は「雪国は不利」と言われ

ましたが、昨夏の高校野球における金足農の大活躍
をはじめ、ラグビー、サッカーなど雪国であっても
創意工夫次第で全国トップレベルのチーム作りが
できることを証明していると思います。まさに秋田
は産業全般において稼ぐ力、スポーツにおいても更
なる成長の可能性を有しています。

クチコミ大使として

1月に支店職員の一人が初めて秋田に旅行に出か
けました。旅行前に秋田の良さを色々と説明しまし
たが「百聞は一見にしかず」の通り、まずは足を運
んでもらい秋田の魅力を知ってもらうことが大切で
す。職員から「お酒、食事が美味しかったです。温
泉も最高、また行ってみたいです」という話を聞き、
うれしく感じました。これからも私自身、秋田の素
晴らしさを発信することは勿論ですが、秋田支店で
一緒に仕事をした職員も全国で勤務していますの
で、彼らとともに秋田のＰＲを行い、秋田ファンの獲
得に微力ながら貢献していきたいと思います。
最後になりますが、秋田商工会議所の会員の皆さ

まの益々のご繁栄とご健勝を心より祈念いたします。
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